
   
 
 
 
 
 
 

         
  Roma, 27 ottobre 2017     
                                                            Al Segretario Generale della 
        Giustizia Amministrativa 
 
 
OGGETTO: Progressioni economiche 
 
 Le scriventi OO.SS. chiedono che venga dato corso, urgentemente,  
all’accordo sulle progressioni professionali emendandolo ai sensi dei rilievi fatti dagli 
Organi di controllo. 
 Non vi sono ostacoli infatti al completamento della procedura entro l’anno 
come asserito dall’Amministrazione; si rammenta che in altre Amministrazioni, 
molto più grandi della Giustizia Amministrativa, si sta procedendo in questo periodo 
e pertanto, con la volontà e collaborazione delle parti, vi è la concreta possibilità di 
arrivare ad una graduatoria definitiva entro fine anno. 
 

Le progressioni nel 2017 si rendono necessarie anche per potere poi 
proseguire il percorso nel 2018 e coinvolgere il numero maggiore possibile di 
lavoratori della Giustizia Amministrativa. 

 
  Per i motivi suindicati si chiede un incontro urgentissimo per definire gli 
emendamenti da apportare all’accordo. 
 
 Si rammenta che qualsiasi ritardo che possa pregiudicare il perfezionamento 
delle procedure sarà da imputarsi alla Amministrazione. 
 Si resta in attesa di un urgente riscontro.  
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